
 

 

 

 

      
令和 3 年 1 月 18 日 

令和2年度 第8回運営委員会 緊急事態宣言発令のため中止 
 

        いには野小明日を育てる会 

♡運営委員会♡                                                                                        

 

新年明けましておめでとうございます。 

令和 3 年の始まりを祝うという雰囲気よりも、新型コロナウイルスの感染者が急激に増加していることで、   

いよいよ千葉県を含む１都３県に再び緊急事態宣言が発令されました。今回は、学校が休校となることはないとい

うことで、前回の時のような対応をとらずに済むことに胸をなで下ろしておりますが、社会全体のことを見渡せば、  

医療体制のこと、経済活動のことなど日常生活を送っていく上で私たちに無関係な話ではなく、先行きが非常に  

気がかりです。この宣言が出されたことで、１ヶ月後に事態が改善されていくものかいろいろな見方があるようで

すが、決して他人事でなく、自分たちも当事者であることを意識して、感染予防の徹底に努めていかなければと  

思います。 

今後、子供たちの学校生活を維持していくためには、自分達にできる感染予防を徹底して、学校で感染が広がら

ないようにすることだと思います。それは、各家庭でもご協力をいただかなくてはならないことですので、この緊

急事態を乗り切るために、ぜひ、一緒に取り組んでいただけるようお願いいたします。 

 

 

 

♡ ♡

≪活動報告≫ 

♣ 1 月  9 日（土）運営委員会及び次年度部会長第二次立候補者意思懇談会は緊急事態宣言発令の為、 

中止となりました。 

≪今後の予定≫ 

♣ 定期総会に向けて、資料の見直しを進めています。 

♣ 入学説明会で明日会の案内をする予定です。 

♣ コロナウイルスの情勢を見ながら、次年度役員候補者の方々にも、今後の運営委員会でオブザーバーとして参加

をお願いする予定です。 

 

 

♡図書部会♡                                               

≪お知らせ≫ 

♣ １月 13 日（水）に予定していました本の修理ですが、緊急事態宣言発令に伴い、中止となりました。 

♣ 『読み聞かせ・本の修理』共に、緊急事態宣言解除後に再開を予定しています。 

 

 

 

 



   
 

 

 

 

♡イベント部会♡                                               

≪活動報告≫ 

♣ 今年度の最後のイベントは「年賀状を書いてみよう」でした。 

お世話になっている先生方やボランティアの方々への年賀状が 174 枚集まりました。 

1 月 5 日(火)に学校へ配達させていただきました。 

 

♡広報部会♡                                               

≪活動報告≫ 

♣ 昨年 12 月 24 日に「広報 iniwano 第 29 号」を発行しました。2 学期の取材にご理解・ご協力をありがとう 

ございました。 

≪今後の予定≫ 

♣ 3 学期に入り、「広報 iniwano30 号」の発行に向けて活動を始めました。 

今学期も取材へのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

♡環境部会♡                                          

≪アルミ缶分別回収≫ 

♣ 12 月は 31 ㎏、収益は 620 円（20 円/㎏）でした。ご協力ありがとうございます。 

回収は随時行っています。引き続きご協力をお願い致します。 

 

♡学級安全部会♡                                             

≪今後の予定≫ 

♣ 2 月もコロナウイルス感染防止対策としてベルマーク活動を全部員、各自、自宅にて行う予定です。 

≪お知らせ≫ 

♣ 年賀状で使用のエプソン、キャノン、ブラザーのインクカートリッジとトナー（純正品のみ）もベルマークの   

対象です。 

点数も高いので、使用済みのものがありましたら、ご協力をお願い致します。 

≪今後の予定≫ 

♣ 1 月 18 日（月）～22 日（金）交通安全指導（美瀬・ウｪルガーデン・おにぎりポスト・エストリオ横・アリー

ナ）を行います。 

♣ 2 月 1 日（月）～ 5 日（金）交通安全指導（美瀬・エストリオ・おにぎりポスト横）を行います。 

 

 
【登下校での注意】登下校時、寒くてポケットに手を入れている子が見られるようになり

ました。転倒など大変危険です。手袋をはめて、気をつけましょう。  

 


